

Jer »Steyr Puch Club Austria« unter Präsident Albert Knes zeichnet als Organisator des >21. Steyr Fiat Puch Treffens« auf der Moosburger Schlosswiese.

Kleine Flitzer laufen zu ganz großer Form auf

Ab 9 Uhr treffen am 17. Juli beim Arnulfsfest in Moosburg rund 200 Fahrzeuge aus acht europäischen Ländern zum »21. Steyr Puch Fiat Treffen« auf der Schlosswiese ein. Motto des Meetings: »Neu trifft Alt«.

Moosburg Rund 200 Fahrzeuge der Marke Puch werlen zum »21. Steyr Puch Fiat Γreffen« – es geht im Rahmeň des Arnulfsfestes auf der Schlosswiese Moosburger über die Bühne – erwartet. Die Teilnehmer kommen aus Deutschland. Österreich, Slowenien, Ungarn, Tschechien, der Schweiz und den Niederlanden - der größte Pulk fährt naturgemäß aus Italien an. Dabei trifft auch der neue Fiat 500 auf seine Vorgänger – getreu dem Motto »Alt trifft Neu«.

»Die meisten Puch-Fahrer

übernachten in Moosburg. Das wundert bei den weiten Anreisen nicht – vor allem deshalb, weil die Höchstgeschwindigkeit eines Puch bei 100 Kilometer pro Stunde liegt«, informiert Albert Knes, Obmann und Präsident des »Steyr Puch Clubs Austria«, welcher das Treffen organisiert.

Sammeln zur Ausfahrt

Nach dem Sammeln auf der Wiese strömen die Puchs um 11.45 Uhr zur Rundfahrt aus. Die Route führt von Moosburg nach Pörtschach und über Velden und Rosegg zum Faaker See. Nach einer Pause geht's dann über Landskron, Ossiach und Oberglan wieder zurück nach Moosburg. Gegen 17 Uhr werden die Puchs und Fiats in der Karolinger-Gemeinde erwartet, denn um 17 Uhr steht die Siegerehrung auf dem Programm.

Die Kriterien sind dabei etwas anders. »Wir vergeben 25 Pokale, zum Beispiel für den Klub, der mit den meisten Autos angereist ist, oder für jene Teilnehmer, welche die weiteste Anreise hinter sich haben«, so Knes.

Moosburg macht munter

www.moosburg.gv.at

Arnulfsfest

KH Fessl



Begeistert von den Puchs ist auch Bgm. Herbert Gaggl.

»Steyr Puch - Liebling der Autofreaks«

»Der Steyr Puch 500 und der Fiat 500 sind die Lieblinge aller Autofreaks. Die Autos sind seit mehr als 20 Jahren fixer Bestandteil des Arnulfsfestes und begeistern alle. Albert Knes und sein Team als Organisatoren des Treffens machen Oldtimerpflege auf allerhöchstem Niveau«, sagt Bürgermeister Herbert Gaggl.

Information

Das »21. Steyr Puch Fiat Treffen« geht am 17. Juli im Rahmen des Arnulfsfestes auf der Moosburger Schlosswiese über die Bühne. Erwartet werden 200 Fahrzeuge, darunter auch 50 neue Fiat 500. Marktgemeinde Moosburg: Kirchplatz 1, 9062 Moosburg; Telefon 04272/83400-21, Fax 04272/83400-921.

Genussland Kärnten













